

# BRASIL CON ARGENTINA, URUGUAY & CHILE

GRUPO FIJO

Del 13 al 30 de Marzo 2026

Más de 25 años de experiencia, viajando junto a tí!



# BRASIL CON ARGENTINA, URUGUAY & CHILE

RIO DE JANEIRO – IGUAZU – BUENOS AIRES – MONTEVIDEO – BARILOCHE –
PUERTO VARAS – SANTIAGO DE CHILE

Durante este fascinante viaje por Sudamérica, recorreremos algunos de los destinos más emblemáticos de Brasil, Argentina, Uruguay y Chile. Comenzaremos en Río de Janeiro, donde visitaremos el Cristo Redentor y el Pan de Azúcar, para luego maravillarnos con las imponentes Cataratas del Iguazú desde ambos lados. Continuaremos hacia la vibrante Buenos Aires, explorando sus plazas, avenidas y barrios llenos de historia. Luego cruzaremos a Colonia y seguiremos rumbo a Montevideo, donde nos esperan encantadores paisajes urbanos y culturales. Desde Montevideo, tendrán la opción de realizar una excursión a Punta del Este, conocida como la "Perla del Atlántico", famosa por sus playas, la escultura "La Mano" y la Casa Pueblo. En Bariloche, disfrutaremos de la belleza natural de la Patagonia y tendremos la opción de visitar San Martín de los Andes. Viviremos la experiencia única del Cruce Andino hasta llegar a Puerto Varas. Finalmente, conoceremos Santiago de Chile y realizaremos un recorrido por Valparaíso y Viña del Mar. Será una travesía inolvidable, llena de naturaleza, cultura y momentos compartidos.



BRASIL CON ARGENTINA, URUGUAY & CHILE

#### **EL PAQUETE INCLUYE:**



**16** 

16 **noches de alojamiento** con desayuno en hotel 4 estrellas



**Traslados** 





# DÍA 1

#### SALIDA DE SU CIUDAD DE ORIGEN

Para su comodidad, sugerimos llegar al aeropuerto con 4 horas de antelación, especialmente en vuelos internacionales, para evitar contratiempos durante el embarque.

# DÍA 2

RIO DE JANEIRO

A su llegada al aeropuerto internacional de Rio de Janeiro, serán recibidos por un asistente asignado para su traslado. Les recomendamos estar atentos a los carteles indicativos y a las instrucciones detalladas en sus documentos de viaje, donde encontrarán la información para identificarse con su trasladista.

Posteriormente, se realizará el traslado al hotel para efectuar el check-in. Durante el trayecto nuestro conductor le pasará un itinerario más detallo con los horarios de recogida.

# DÍA 3

**RIO DE JANEIRO** 

Desayuno buffet servido en el restaurante del hotel. A hora indicada por el guía serán recogidos al hotel para realizar el tour de día completo visitando y pasando por los principales puntos turísticos de la ciudad: Cristo Redentor, ubicado sobre el Morro Corcovado en la Floresta da Tijuca. El ascenso será en van por entre la Mata Atlántica. El Cristo fue elegido una de las 7 Nuevas Maravillas del Mundo Moderno según Unesco y conocerlo es obligatorio para todos los que visitan la ciudad. Su vista panorámica es imperdible y es el mayor ícono del turismo en Brasil. Bajaremos y realizaremos un city tour panorámico pasando por el Sambódromo (externo, donde se realiza el famoso desfile de carnaval de Río de Janeiro), Maracaná (externo con parada para fotos, el estadio de fútbol más conocido en todo el mundo y palco de dos finales del Mundial de Fútbol FIFA – 1950 y 2014), Lapa y la Escalera Selarón, una obra de arte al aire libre, la Catedral Metropolitana (con parada para fotos) y seguiremos para el restaurante donde tendrán un **almuerzo buffet incluido** (bebidas y postres no incluidos).

Terminado el almuerzo seguiremos para las Playas Urca y Vermelha donde ascenderemos a los morros de Urca y Pan de Azúcar en un espectacular teleférico. Desde este local tendrá una vista panorámica de la Baia de Guanabara, el puente Río-Niteroi y sus 12 kms. de extensión, y del Aeropuerto Santos Dumont. Terminadas las visitas retornaremos al hotel. Alojamiento en Rio de Janeiro.

DÍA 4

**RIO DE JANEIRO** 

Desayuno buffet servido en el restaurante del hotel. Resto del día libre para realizar actividades personales o excursiones opcionales. Alojamiento en Rio de Janeiro.

# DÍA 5

#### **RIO DE JANEIRO - IGUAZU**

A la hora indicada por el guía serán trasladados al aeropuerto de Rio para tomar su vuelo con destino a Foz de Iguazú. A su llegada pasaremos a recogerlos para realizar el tour de las cataratas del lado brasilero. Parque das Aves - la única institución del mundo enfocada en la conservación de las aves de la Mata Atlántica. Las aves son hermosas, exuberantes y únicas, y el Parque ofrece a sus visitantes la oportunidad de vivir una experiencia inmersiva de conexión con ellas y los bosques que habitan. Esto hizo que el Parque das Aves se convirtiera en el atractivo más visitado de Foz do Iguazú después de las Cataratas, a donde seguiremos enseguida. El Parque Nacional do Iguazú (lado brasileño) posee una extensión de 185.000 hectáreas. El Centro de visitantes cuenta con dos plataformas, una interna y otra externa, para ascenso y descenso de visitantes. Luego del ingreso al parque se aborda un autocar que inicia el paseo dentro del parque y lo conducirá hasta el inicio de las pasarelas cuyo recorrido es de 1.200 metros de senda sobre la barranca del Río Iguazú. En este punto de inicio del recorrido se tiene una vista panorámica de los saltos Argentinos, escenario propicio para tomar fotografías. Avanzando en el recorrido, se observa el cañón del Río Iguazú, el Salto Rivadavia y Tres Mosqueteros, entre otros. Hacia el final del recorrido se arriba al mirador inferior de Garganta del Diablo que en este punto se encuentra a unos 200 metros de distancia. Este maravilloso escenario está aún más realzado por la permanente formación de arco iris. El recorrido finaliza junto al Salto Floriano, donde está instalado un ascensor que es utilizado por personas mayores y con capacidades diferentes, el cual lo lleva directamente hasta el nivel del estacionamiento de los autos, la otra alternativa es utilizar el sendero que se dirige hasta el mismo punto de encuentro.

Terminadas estas visitas seguiremos para el excelente restaurante Ponto Canoas que se encuentra en el mismo parque. **Almuerzo incluido.** La comida es buffet libre, pero las bebidas y postres no están incluidos y deberán ser pagados directamente. Terminado el delicioso almuerzo, retorno al hotel y alojamiento.

# DÍA 6

**IGUAZU** 

Desayuno buffet servido en el restaurante del hotel. Pasaremos por su hotel a recogerlo y lo llevaremos al lado argentino de las Cataratas. Mucha atención con la documentación (pasaporte, visa y tasa para ingresar) pues entraremos a otro país. Las magníficas Cataratas del Iguazú, una de las Siete Maravillas del Mundo, están conformadas por 275 saltos de agua que caen desde las más diversas alturas. La más alta, de 80 metros, es conocida como la Garganta del Diablo. Un contexto vegetal inigualable enmarca a uno de los paisajes naturales más opulentos del mundo: las Cataratas del Iguazú.

Se trata de más de 2 km de cascadas que superan los 70 metros de altura, una manifestación espectacular de uno de los recursos cada vez más escasos del planeta: el agua. Los saltos transcurren a lo largo de acantilados e islotes, repartidos en una media luna que forma este accidente geográfico. Los senderos 10 se pueden recorrer a pie u optar por un pintoresco trencito de la selva, de combustión a gas, que parte desde el Centro del Visitante. A las Cataratas se las puede conocer, básicamente, a través de dos circuitos: uno inferior y otro superior. Desde el inferior se llega a la base de los saltos, donde la fuerza del agua se transforma en rocío o vapor que moja a los concurrentes. La experiencia es única y vale la pena animarse a la aventura. Desde este circuito también se puede tomar un bote con destino a la isla San Martín. En el circuito superior, el paseo es más sedentario. Las vistas panorámicas desde las pasarelas y los miradores hacen de la estadía una experiencia inolvidable. El Parque Nacional Iguazú es un área protegida que conserva uno de los sitios de mayor riqueza biológica de la Argentina. Este ambiente es conocido popularmente con el nombre de Selva Misionera. Aquí se encuentra la mitad de las especies de aves registradas en el territorio argentino y la mayor diversidad de orquídeas del país, para citar sólo algunos ejemplos. El parque fue creado en 1934 y constituye uno de los primeros de la Argentina. Además de su belleza escénica, tiene alto valor científico, ya que brinda el contexto para estudiar especies en peligro de extinción, como el yaguareté. El área es una "escuela" al aire libre donde niños y jóvenes pueden comprender las múltiples relaciones que existen entre los seres vivos. Además, el movimiento generado por el turismo es el principal propulsor del desarrollo económico de la región.

Terminada la visita a las Cataratas seguiremos para el restaurante El Fortín donde disfrutaras de la deliciosa comida argentina. **Almuerzo incluido.** Bebidas y postres no están incluidos y deberán ser pagados directamente.

# DÍA 7

**IGUAZU - BUENOS AIRES** 

Desayuno buffet servido en el restaurante del hotel. A hora pautada por el guía serán trasladados al aeropuerto de Foz de Iguazú para tomar su vuelo con destino a Buenos Aires. Llegada a Buenos Aires, traslado del aeropuerto al hotel. Alojamiento.

## DÍA 8

**BUENOS AIRES** 

Desayuno en el hotel. A la hora indicada por el guía serán recogidos en el hotel para realizar el City Tour Panorámico por la Ciudad de Buenos Aires, en servicio exclusivo para el grupo. Esta excursión transmite la emoción de una Buenos Aires múltiple. Conoceremos el símbolo de nuestra ciudad: el Obelisco. Recorreremos plazas como las de Mayo, San Martín y Alvear. Avenidas: Corrientes, De Mayo, 9 de Julio, entre otras. Barrios con historia como La Boca, San Telmo; suntuosos como Palermo y Recoleta; modernos como Puerto Madero. Regreso al hotel y alojamiento.

# DÍA 9

#### **BUENOS AIRES - COLONIA - MONTEVIDEO**

Desayuno en el Hotel. A la hora indicada por el guía, serán trasladados desde el hotel hasta el puerto de Buenos Aires para tomar buquebus con destino a Colonia. Recepción en Puerto Colonia donde realizaremos un tour con **almuerzo incluido.** 

Visitaremos la Zona del Real de San Carlos deteniéndose en la Capilla de San Benito y Complejo Mihanovich de 1910: el antiguo hotel (Sede actual de la UDE, Universidad de la Empresa), Plaza de Toros, El Frontón, Hipódromo, Usina Eléctrica y El Muelle. Por la costa Oeste, bordeando la gran bahía y sus playas, se recorren los distintos barrios residenciales para llegar al centro zonas comerciales e ingresar al Barrio Histórico por el Portón de Campo, de la antigua y bella Colonia del Sacramento. Recorrido guiado por el Barrio Histórico, accediendo así a un conocimiento detallado de los puntos de interés que han posibilitado que en 1995 fuera declarado por la UNESCO, Patrimonio Cultural de la Humanidad. Al finalizar el tour, tendremos nuestro almuerzo incluido y luego el traslado al hotel de Montevideo. Alojamiento.

# DÍA 10

**MONTEVIDEO** 

Desayuno en el hotel. Dia libre para realizar actividades personales o la excursión opcional a la hermosa ciudad de Punta del Este, considerado como uno de los destinos turísticos más exclusivos y sofisticados de América del Sur. Alojamiento en Montevideo.

#### Opcional – Punta del Este

Salida de Montevideo por la Rambla Naciones Unidas y la ruta Inter balnearia hasta llegar a Piriápolis, un balneario de estilo europeo donde se destacan el Argentino Hotel y los cerros circundantes. Ascenso al Cerro San Antonio desde donde se tiene la mejor vista del lugar. Luego continuamos hacia Casa pueblo (Ingreso no incluido), una obra de arte arquitectónica residencia del gran artista plástico Carlos Paéz Vilaró y actualmente Museo y Galería de Arte. Desde allí se tiene una majestuosa vista de Punta Ballena y Portezuelo. Seguimos hasta la Barra de Maldonado con cruce de su puente ondulado y retornamos a la península por la costanera de la playa Brava. Visitaremos monumento a La Mano, escultura obra del chileno Mario Irrazabal. Podrán disfrutar de tiempo libre para el almuerzo (no incluido) y actividades personales en la zona del puerto y centro de la península. Paradas Establecidas – Cerro San Antonio (Piriápolis) – Casa pueblo – La Mano – Plaza del Faro.

# DÍA 11

#### **MONTEVIDEO - BUENOS AIRES**

Desayuno en el hotel y check out. A la hora indicada por el guía, serán trasladados al Puerto de Colonia para tomar buquebus con destino a Buenos Aires. Llegada a Buenos Aires y traslado al hotel. Resto del día libre y alojamiento.

# DÍA 12

#### **BUENOS AIRES - BARILOCHE**

Desayuno en el hotel y check out. A la hora indicada por el guía, serán trasladados al aeropuerto de Buenos Aires para tomar su vuelo con destino a Bariloche. ¡Llegada a Bariloche! Recepción y traslado al hotel con asistencia de guía. Alojamiento en Bariloche.

### DÍA 13 BARILOCHE

Desayuno en el hotel. A la hora indicada por el guía serán recogidos al hotel para realizar el Tour de medio día Circuito Chico – no incluye ascenso a Cerro Campanario. Comenzando por el centro de la ciudad y bordeando por la Avenida Bustillo el lago Nahuel Huapi, el que será de compañía en casi todo el recorrido. Nuestra primera parada es en el cerro Campanario, 1050 metros que se ascienden con aerosilla abierta hasta la cumbre. A continuación, seguimos por Bustillo, llegando a la península del Llao Llao, un paisaje donde se encuadra el hotel del mismo nombre en un marco natural, y la Capilla San Eduardo y Puerto Pañuelo. El circuito prosigue hacia Punto Panorámico, con vista hacia el lago Moreno y la península de Llao Llao, luego atravesamos el puente que comunica el Moreno esteoeste. A lo largo del paseo, la vista se perderá entre bosque, lago y cordón montañoso, donde Bariloche se presentará con la belleza natural que lo caracteriza, regreso al hotel. Alojamiento en Bariloche.

### DÍA 14 BARILOCHE

Desayuno en el hotel. Dia libre para realizar actividades personales o la excursión opcional al encantador San Martin de los Andes, considerado como uno de los destinos más encantadores de la Patagonia argentina, famoso por su belleza natural, su arquitectura de montaña y su ambiente tranquilo.

#### Opcional – San Martin de los Andes

La famosa excursión por Los Siete lagos se inicia por la ruta nacional 237 hacia el Norte, el camino es sinuoso y rodeado por un paisaje increíble de bosques andinopatagónicos, lagos y montañas. Se pasa por Villa la Angostura y a lo largo del camino se observan los lagos Correntoso, Espejo, Villarino, Falkner, y finalmente, se arriba a la ciudad de San Martín de los Andes a orillas del Lago Lacar, uno de los poblados más bellos por su arquitectura y diseño, además de los paisajes cordilleranos que la rodean. Tiempo libre para recorrer el centro de la ciudad. Regreso por el mismo camino, para observar y disfrutar de otras vistas. No incluye almuerzo. Duración: 9 horas aprox.

## DÍA 15

#### **BARILOCHE - CRUCE ANDINO - PUERTO VARAS**

Desayuno en el hotel. y check out. Traslado a Puerto Pañuelo para realizar el Cruce de Lagos, única travesía que navega la Cordillera de los Andes a través de 3 hermosos lagos conectados por 4 tramos terrestres, que va desde San Carlos de Bariloche en Argentina a Puerto Varas en Chile. Un viaje que se realiza todos los días del año revelando paisajes cordilleranos con una belleza que atraviesa el sector más colorido de la Patagonia. Luego de la travesía arribaremos a Puerto Varas alrededor de las 20 horas. Traslado de acercamiento a hotel y alojamiento.

# DÍA 16

#### PUERTO VARAS - PUERTO MONT - SANTIAGO

Desayuno en el hotel y check out. A la hora indicada por el guía, serán trasladados al aeropuerto de Puerto Mont para tomar su vuelo con destino a Santiago de Chile.

Llegada a la Ciudad de Santiago. Recepción y traslado al hotel en servicio privado con asistencia de guía. Pick up en el hotel para realizar el city tour por la ciudad. A través de nuestro recorrido lo invitaremos a conocer el Santiago actual, una ciudad cosmopolita que mezcla lo antiguo con lo moderno. Conoceremos el origen de nuestra ciudad y lugares emblemáticos como la Plaza de Armas, la Catedral, el Correo y la Municipalidad de Santiago. Nuestro viaje continuará por el Palacio de Gobierno y tendremos la oportunidad de caminar por algunas de las calles y barrios más tradicionales. Posteriormente nos dirigiremos hacia al oriente, donde veremos modernas construcciones y cómo estas han transformado la ciudad. Finalizaremos nuestro recorrido en una tienda de Artesanía Piedras Australes, donde apreciaremos, hermosas piezas de lapislázuli. Alojamiento en Santiago de Chile.

# **DÍA 17**

#### SANTIAGO - VIÑA DEL MAR - VALPARAISO - SANTIAGO

Desayuno en el hotel. A la hora indicada por el guía serán recogidos en el hotel para realizar Tour Viña del Mar y Valparaíso. Visita a la ciudad de Viña del Mar conocida como "La Ciudad Jardín" recorriendo sus principales atractivos turísticos como la Quinta Vergara, Reloj de Flores, Casino de Juegos, entre otros. Posteriormente el recorrido continuo con Valparaíso donde se enamorará de esta ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por UNESCO. Nos trasladaremos en algunos de sus ascensores recorriendo los Cerros Alegra y Concepción, los paseos Atkinson, Gervasoni y 21 de Mayo finalizando en la conocida Plaza Sotomayor. Regreso al hotel y alojamiento en Santiago de Chile.

# DÍA 18

**SANTIAGO** 

A hora oportuna, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a casa y fin de nuestros servicios, con el deseo de haber brindado una experiencia inolvidable.

Tanto las ciudades como el orden de las visitas pueden variar sin previo aviso para mejor desarrollo del tour



#### **EL PRECIO NO INCLUYE:**

- Propinas para guía y chófer
- Maleteros, bebidas (excepto agua en jarra durante las cenas)
- Cenas y almuerzos no especificados
- Gastos personales
- Traslados adicionales

#### A TOMAR EN CUENTA:

El alojamiento será en los hoteles previstos o en otros de categoría similar. En caso de cambio, el nuevo alojamiento siempre será de igual categoría. Ten en cuenta que la categoría de los hoteles no está estandarizada en todos los países, y en este destino no se rige por los mismos estándares que en Estados Unidos.



**TRIPLE** \$ 4,903.00 USD

\*Sujeto a disponibilidad

**DOBLE** \$5,049.00 USD

**SIMPLE** \$ 5,844.00 USD

**NOTA:** Las habitaciones Triples pueden ser una habitación con una o dos camas pequeñas, a las que se les añade una cama adicional, que en algunos casos puede ser plegable o un sofá cama. No se recomienda la habitación triple para tres adultos.



- Consulte nuestras tarifas en clase Business
- Para la emisión de boletos en clase Business, el pago del ticket debe realizarse el mismo día de la cotización para garantizar el precio y proceder con la emisión del pasaje



### POLÍTICAS Y CONDICIONES DE VIAJE

Gracias por confiar en nosotros. A continuación, te compartimos nuestras políticas de forma clara para que tengas toda la información necesaria:

- Depósito inicial: Al momento de reservar, se solicita un depósito no reembolsable de \$350 USD por persona para asegurar tu lugar en el grupo.
- Pago del 50% del tour: 91 días antes de la salida, se debe abonar el 50% del valor total del viaje. Este pago no es reembolsable. En caso de razones médicas, puedes consultar con tu agente para evaluar una posible excepción, aunque no se garantiza reembolso.
- Pago del saldo final: El monto restante debe completarse 45 días antes de la salida. Este pago también es no reembolsable.
- Documentación requerida: Es necesario enviar una copia del pasaporte al momento de la reserva. Este debe tener una vigencia mínima de 6 a 9 meses después del regreso, y al menos 2 páginas en blanco disponibles.
- Visados: Cada pasajero es responsable de verificar si necesita visa para ingresar al país de destino, dependiendo de su nacionalidad. Se recomienda consultar con su agente de viajes o embajada correspondiente.
- Equipaje permitido: Se permite una maleta de hasta 50 libras (23 kg) y un artículo personal como una cartera o bolso de mano.
- Responsabilidad del cliente: Es importante que el pasajero revise detalladamente el itinerario y toda la información del viaje antes de confirmar su reserva.
- Por razones de seguridad, condiciones meteorológicas adversas u otros motivos justificados, el orden y la duración de las excursiones incluidas en el itinerario podrán modificarse o incluso cancelarse sin previo aviso.
- Si tienes movilidad reducida o necesitas una silla de ruedas y prefieres realizar el recorrido a tu propio ritmo, te recomendamos contactar con nuestros asesores antes de completar la reserva para valorar las mejores opciones.
- Cambios en el itinerario: El orden de visitas o incluso algunas ciudades pueden modificarse sin previo aviso para asegurar el mejor desarrollo del tour.
- Exoneración de responsabilidad: No tenemos control ni responsabilidad por pérdidas de vuelos, equipaje u otras actividades debido a decisiones o acciones del pasajero, como retrasos, documentación incompleta, entre otros.
- Seguro de viaje: Recomendamos contratar un seguro de viaje. Si deseas más información o una cotización, puedes consultar con tu agente.
- Términos y condiciones: Al reservar tu viaje, aceptas nuestros términos y condiciones, disponibles en nuestra página web.
- Política de privacidad: Al reservar tu viaje, aceptas también nuestra política de privacidad, disponible en nuestro sitio web.